

# DJK UMSCHAU

## NEWSLETTER

Sportverband  
Bistum Speyer

**„Großer Stern des Sports“ in Silber an DJK Segelfluggemeinschaft Landau e.V.  
„Sternstunden für Sterntaler“: Volksbanken Raiffeisenbanken in Rheinland-Pfalz verleihen Landespreis an Landauer Segelflieger**



*So sehen Sieger aus! Die DJK Segelfluggemeinschaft Landau gewann auch den Landesentscheid beim Vereinswettbewerb „Sterne des Sports“ der Volksbanken und Raiffeisenbanken. Staatssekretär Günter Kern (links) überreicht dem Vereinsvorsitzenden Sebastian Stücker den „Großen Stern des Sports in Silber“. Die Geschäftsführerin des Kinderhospiz Sterntaler Anja Herrmann hält den Scheck über 2.500 Euro in Händen; der stellvertretende Vorsitzende des Vereins Frank Löffel die Siegerurkunde. Rechts im Bild das Vorstandmitglied Clifford Jordan von der VR Bank Südpfalz, in deren Regionalwettbewerb sich die Segelfluggemeinschaft für den Landesentscheid qualifizierte.*

Die DJK Segelfluggemeinschaft Landau ist in diesem Jahr der Gewinner des „Großen Stern des Sports“ in Silber für das Bundesland Rheinland-Pfalz. Der Siegerverein der VR Bank Südpfalz wurde für sein Projekt „Sternstunden für Sterntaler“ ausgezeichnet. Alljährlich würdigen die Volksbanken Raiffeisenbanken mit der Auszeichnung „Sterne des Sports“ Angebote, die engagierte heimische Sportvereine für ihre Mitglieder und breite Bevölkerungskreise machen.

Die DJK Segelfluggemeinschaft Landau engagiert sich schon seit 2012 für Familien mit unheilbar kranken Kindern und arbeitet dabei eng mit dem örtlichen Kinderhospiz „Sterntaler“ zusammen. „Sternstunden für Sterntaler“ heißt die Aktion, bei der die Segelflieger die Hospizkinder zusammen mit ihren Eltern und Geschwistern am Geschwisternachmittag zu Rundflügen über den Pfälzerwald und die Rheinebene einladen. Zudem gibt es Kaffee und Kuchen, und es wird gemeinsam gegrillt. Im Mittelpunkt stehen an diesem Tag die Geschwisterkinder, die sich sonst mit ihren Bedürfnissen der schweren Krankheit von Schwester oder Bruder unterordnen müssen. Aber natürlich sollen auch die kranken Kinder einen tollen Tag erleben, bei Kaffee und Kuchen, Grillen und als Höhepunkt



Von links: Frank Löffel, stellv. Vorsitzender; Linnford Nnoli, Anja Hermann, beide Sterntaler und Sebastian Stücker, Vorsitzender DJK-Landau.

bis zu 100 Rundflügen. „Wir schaffen es auch die Kinder ins Flugzeug zu bringen, für die es fast unmöglich ist – samt medizinischer Versorgung und Betreuer“, betonte Stücker. Rund die Hälfte des fast 200 Mitglieder starken Vereins ist im Einsatz, um diesen Tag für die rund 100 Gäste zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen.

Eine Jury, bestehend aus Vertretern des Landessportbundes, Sportlern, dem Ministerium des Innern und für Sport sowie Journalisten, hat das Projekt der DJK Segelfluggemeinschaft Landau unter allen eingereichten Bewerbungen zum Gewinner des „Großen Sterns in Silber“ und damit zum Sieger auf Landesebene erklärt. Zusammen mit fünf weiteren Vereinen wurden die Landauer im Festsaal der Staatskanzlei in Mainz von Günter Kern, Staatssekretär des Innern und für Sport, und Karin Augustin, Präsidentin des Landessportbundes Rheinland-Pfalz, für vorbildliches Engagement geehrt.

„Als regional verankerte Genossenschaftsbank liegen uns die Menschen in unserem Geschäftsbereich ganz besonders am Herzen. Unsere Sportvereine leisten durch ihre Arbeit und ihr ehrenamtliches Engagement einen wichtigen Beitrag zum gesellschaftlichen Leben in der Südpfalz und verbinden die Menschen miteinander. Wir freuen uns sehr, dass mit der DJK Segelfluggemeinschaft Landau heute Abend unser Siegereverein ganz oben auf dem Treppchen steht und stellvertretend für viele engagierte Vereine die Tatkraft der Südpfalz beim Bundesentscheid in Berlin präsentiert“, betonte Clifford Jordan, Vorstandmitglied der VR Bank Südpfalz.

Sportvereine tragen dazu bei, dass Menschen in unserem Land zusammenfinden: Junge und Alte, Menschen mit und ohne Behinderungen, Menschen jeder sozialen Schicht, Alteingesessene und Neankömmlinge. Mit den ‚Sternen des Sportes‘ zeichnen wir Vereine aus, die sich mit einem hochwertigen sportlichen Angebot, außergewöhnlichen Projekten und ihrem sozialen Engagement ganz besonders für den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft engagieren“, erklärte Staatssekretär Günter Kern.

Für die DJK Segelfluggemeinschaft Landau findet der Wettbewerb nun auf Bundesebene seine Fortsetzung. Der Verein wird Rheinland-Pfalz bei der Verleihung der bundesweiten Goldenen Sterne vertreten. Diese werden am 24. Januar 2018 von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier in Berlin verliehen.

Presse-Information VR Bank Südpfalz

**DJK-Sportverband  
Newsletter  
Webergasse 11  
67346 Speyer  
Tel.: 06232 - 102 318  
Fax: 06232 - 102 426  
E-Mail: [geschaeftsstelle@djk-dv-speyer.de](mailto:geschaeftsstelle@djk-dv-speyer.de)  
[www.djk-dv-speyer.de](http://www.djk-dv-speyer.de)**